
Les adverbes de manière en –ment 
 

 

Les adverbes sont toujours invariables. 

 

Leur formation  

 

 Adjectif au féminin + -ment 

 

Exemples :  courageux – courageuse – courageusement 

  doux – douce – doucement 

  fier – fière – fièrement 

 

Exceptions :    - poli – poliment 

   - gentil- gentiment 

   - vrai- vraiment 

 

 Pour les adjectifs en « -ant » ou »-ent », on double la consonne « m » 

 

Ex :  méchant – méchamment 

 bruyant – bruyamment 

 patient – patiemment 

 violent – violemment 

 

Il existe d’autres adverbes de manière : ainsi ; bien ; debout ; ensemble ; mal ; 

mieux ; vite … 
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